



Portada / Negocios /

Enrique Hernández
marzo 26, 2024 @ 1:58 pm

Debido a la informalidad, sólo 45% de los trabajadores se benefician por las reformas laborales de AMLO

México es un país de informalidad tolerada, aseguró la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo.



Sólo 45 por ciento de los trabajadores se ven favorecidos por las reformas laborales del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, ya que el resto son empleados informales que no cuentan con ninguna prestación social, aseguró Octavio de la Torre, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Sevitur).

“Se proponen reformas por los diputados y senadores y se aprueban incrementos salariales anuales por el sector patronal, obrero y gubernamental, dichos beneficios y modificaciones son únicamente para el 45 por ciento de la economía, menos de la mitad de la población económicamente activa”, afirmó.